

学校教育目標：「よく考え 笑顔で 元気な 大海っ子の育成」

令和5年度  
大海小 学校だより

令和5年4月7日

校長 香林 直晴

4月号

# おおみ

## 新年度を迎え、気持ちも新たに！

令和5年度の新学期が始まり、真新しい制服の新入生3名が大海小に入学しました。全校74名の子どもたちとすばらしいスタートを切ることができました。この自然豊かな大海小学校での学びが、子どもたちにとって楽しく、よりよいものとなるように、教職員一同力を合わせて努めていきます。

さて本日、新年度の清々しい空気と子どもたちの新しい学年への喜びと期待をその瞳の輝きを感じながら、令和5年度の始業式を行いました。「新しい学年で、こんなことができるようになりたい、こんなことに挑戦してみたいという目標をしっかりと持つこと」、その目標を達成させるためには、「簡単にあきらめず、何度でも挑戦することの大切さ」について北海道旭山動物園の元園長である小菅正夫氏の言葉、『失敗なしで成功する人間なんていない』を引用して話しました。ご家庭でも新しいことへのチャレンジ、できないことをできるようにしようとする努力を大いに認め、励ましてあげてください。たくましい大海っ子に育つよう、応援していきたいと思っています。

また、先日コドモンでお知らせしたとおり、4月から学校でのマスク着用は求めません。しかし、マスクを外すことを強要するものでもありません。徐々にマスクを外すことに抵抗がなくなればよいと考えています。ただ、感染対策としてこれまで同様、朝の検温、健康観察は続けていただきたいと思います。

(コドモンへの入力はしなくてもいいです)そして、発熱、咽頭痛等の風邪症状がある場合は登校を控えていただきたいと思います。



今年度も保護者・地域の皆様には、これまで同様、温かなご支援・ご協力のほどよろしくお願いたします。

## 《新任職員紹介》

### 船登亜希子

内灘町の鶴ヶ丘小学校から異動してきました。大海小学校の子どもたちの明るく元気な笑顔に出会えて、これからの日々が楽しみになりました。子どもたちの健やかな成長のために力を尽くしていきます。よろしくお願いたします。

### 金子 侑矢

はじめまして、この度みずほ学級の担任となりました金子です。今年の3月に大学を卒業し、大海小学校に赴任したため、まだ慣れないことなどがたくさんあり、ご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、一人一人の児童と真摯に向き合い、共に成長し学んでいきます。よろしくお願いたします。

### 中川 幸代

主として図工科担当で、火・水・金の勤務です。大海小の純真な子どもたちと創作活動をすることをとても楽しみにしています。どうぞよろしくお願いたします。

### 桐山 和美

高松中学校から来ました学校司書の桐山和美と申します。児童一人一人にぴったりの本を手渡したいと思っています。よろしくお願いたします。

